

25.4.2013 - FAZ

Clinch mit amerikanischen Nonnen

Präsidentin ruft im Haus am Dom Vatikan zu Dialog auf

... Deacon führte die Auseinandersetzung auf "Missverständnisse" zurück - etwa über Positionen zum Feminismus oder der Frauenordination, über die sich ihr Verband einmal vor rund 35 Jahren geäußert habe. Der Vatikan kritisiere nicht die Lehre der Schwestern, sondern vielmehr das, was sie nicht sagten, etwa zum Schutz des Lebens von der Empfängnis an, monierte Deacon. Sie setzt auf einen weiteren Dialog mit der Kirchenleitung. ...

Zuletzt geändert am 09.05.2013